PLATINUM Auszeichnung an den Decanter World Wine Awards 2018

Spitzenresultat für die Kellerei Gregor Kuonen in London.

Salgesch. Die Weinkellerei Gregor Kuonen gewinnt an den Decanter World Wine Awards in London mit dem Süsswein BLANC DE GLACE eine Platinum-Medaille. Diese wird ausschliesslich an Spitzenweine verliehen, welche im internationalen Vergleich mit einer Punktzahl von über 95 (von 100) zur absoluten Elite gehören.

Die "Decanter Awards" (DWWA) zählen zu den renommiertesten Weinprämierungen weltweit. Mehrere tausend Weine werden

von über 100 professionellen Degustatoren verkostet.

Die Familienkellerei freut sich über die erneute PLA-TINUM Auszeichnung in London. Es ist bereits die dritte Spitzenauszeichnung an diesem Wettbewerb.

So wurde bereits unser Süsswein Petite Fugue Ass. blanc doux mit PLATINUM ausgezeichnet. Zudem wurde im Jahr 2014 der CABERNET FRANC Grandmaître – Barrique zum besten Schweizer Rotwein erkoren.

Wir freuen uns sehr, dass unsere hohen Qualitätsansprüche auch im 2018 durch Spitzenauszeichnungen belohnt werden.

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von der ausserordentlichen Qualität unserer Spitzenweine. Wir freuen uns auf Sie!

Unsere Leidenschaft, Ihr Vergnügen!

GREGOR KUONEN CAVEAU DE SALQUENEN www.gregor-kuonen.ch



CAVEAU DE SALOUENEN